
 

 
       CITTA' DI PALERMO 

V COMMISSIONE CONSILIARE 

          V Commissione Consiliare 

 

   VERBALE N°167 

SEDUTA  del  7 settembre 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno sette del mese di settembre c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n°137 del 31 agosto u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione nessun consigliere risulta presente per cui  per mancanza di 

numero legale si va in 2^ convocazione.  

Presiede la seduta il Presidente dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

 Alle ore 09.00 il Presidente dispone l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri Tramontana e Alotta. 

Il Presidente constata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente pone in discussione il punto posto all’Od.g. riguardo l’approvazione 

dei verbali. 

Si da lettura pertanto del verbale del 31 luglio u.s. il quale sottoposto a votazione 

viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Alle 9,30 giunge la Cons. Aluzzo alle ore 9,35 giunge il Cons. Federico. 

La Commissione passa allo studio per la preparazione dell’Ordine del Giorno 

riguardo la questione della palestra S. Basilio di piazza Magione. 

Alle ore 9,45 giunge il Cons. Lombardo 

Si apre un’ampia discussione in merito in cui vengono evidenziati vari elementi, 

quali la carenza di strutture sportive nel quartiere, che la palestra  riveste 

un’importanza strategica in quanto l’unico spazio dove poter fare sport anche in 

orari extracurriculari e quindi rappresentare anche uno strumento per la lotta alla 

dispersione scolastica, e soprattutto viene evidenziato l’imminente inizio dell’anno 



scolastico sottolineando quindi la necessità per l’Istituto Comprensivo Scolastico 

Amari -  Roncalli – Ferrara di riavere la struttura sportiva. 

 La Commissione pertanto impegna il Sindaco e gli assessori a riconsegnare con 

estrema urgenza la Palestra de qua all’Istituto Comprensivo di cui sopra nelle 

condizioni di sicurezza e piena fruibilità eseguendo le opere a ciò necessarie. 

Il suddetto ordine del giorno, che si allega al verbale, viene unitamente firmato da 

tutta la Commissione.  

Per decisione unanime della Commissione viene stabilito di presentare il predetto 

atto anche sotto forma di Mozione. 

Alle ore 10,40 si allontana il Cons. Federico. 

La Cons. Tramontana avanza una richiesta, che desidera rivesta carattere d’urgenza, 

di invitare in Commissione l’Ass.re Evola per discutere sulle condizioni generali 

delle scuole ed in particolare sulla necessità di un eventuale suo intervento a 

sostegno dell’apertura della palestra S. Basilio. 

La Commissione tutta, accoglie favorevolmente la richiesta. Pertanto viene stabilito 

di calendarizzare questo incontro per venerdi 11 p.v. alle ore 9,00, subordinandola 

tuttavia agli impegni dell’Ass.re. 

Il Presidente alle ore 11,00 dichiara chiusa la seduta. 

 

LA  SEGRETARIA                             IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci               Dr. Fausto Torta 

         

 


